



塚本祐馬

つかもと・ゆうま

株式会社ブレインマークスビジネスコンサルタント

大手化粧品メーカーで法人営業を担当。「集客力を上げつづける仕組みづくり」に心血を注ぎ、多くの実績を上げてきた。クライアントが漠然と感じている課題を特定し、仕組みを通じて解決することを得意としている。とくに経営計画書の作成やPDDCAサイクルの仕組みづくりをベースにした支援スタイルは、クライアントから高い評価を受けている。



和気あいあいとした忘年会の様子

## 10年後のためのアドバイス!

㈱cherry-pickはウェブサイト制作とCMSの導入・運用・保守を中心に、ウェブマーケティング支援やウェブシステムの企画・開発・販売など幅広い業務を展開しています。国内外に業務委託先を持ち、比較的柔軟な勤務を可能にしていることも強みのひとつです。近年は企業がインターネットを通じて自社の情報をみずから発信する動きが加速するとともに、AIを活用したコンテンツ制作などが急速にすんでいます。IT業界では今後、こうした動きに合わせて新製品やサービス開発がすすみ、市場が盛り上がりると期待される一方で、中途半端なプロダクトはすぐに淘汰されていくかもしれません。もちろん、技術力と顧客基盤を持つcherry-pickにとっては、あらたなビジネスを創出する好機です。㈱ブレインマークスとしても、このチャンスを生かしていただくために、同社の提携先の拡大や市場調査、人材確保などを多方面から支援していきたいと思います。

—が増えるまゝで、また、業務のスピードや安心感についても高く評価いただいています。

塚本

コンテンツ・マネジメン

ト・システム(CMS)にも力を入れているそうですが、そのあたりについてはどうでしょう

か。

及川

日本で商用CMSとして

トップシェアを誇る「Movable Type(ムーバブルタイプ)」を活用し、サイト運用における内製化の最適化を提案しています。

当社はこのシステムで2000件を超える実績があり、費用対効率が高い仕組みを構築するこ

とに開いては国内でも有数の実績があります。たとえば、CMSは専用後も改修を継続することになるので、専門チームによるサポート体制を整えたり、初期段階で中長期的に改修を見越した設計をしてお

ます。

塚本

10年後をリードする未来企業

139

## ウェブ制作とCMSを基盤にAI時代にマッチした製品・サービスにも注力!!

仙台市に本社を置き、ウェブマーケティング支援事業を手掛ける㈱cherry-pick(チェリーピック)。ウェブサイト制作とそのテキストや画像などを管理するコンテンツ・マネジメント・システム(CMS)の導入・運用・保守を柱に、主に法人向けサービスを展開している。同社の起業までの経緯やサービスの特徴、そして今後の展望などについて、㈱ブレインマークスの塚本祐馬氏が及川雄一社長に聞いた。



及川雄一

おいかわ・ゆういち

株式会社cherry-pick 代表取締役

1982年生まれ、宮城大学事務構想学部卒業。大学院に進学後、研究より実業に転じて持つようにになり、東京のIT企業に入社し中退。30歳で太宰の頃からの友人と㈱cherry-pickの前身を起業し、2018年に代表取締役就任。ココナ横に完全テレワーク体制に移行し、22年に会社ごと仙台にリターン。国内外各地に販賣するメンバーとともにウェブ制作やシステム開発事業を展開。



塚本祐馬・ブレインマークスビジネスコンサルタント 大学でコンピューターサイエンスを学んでいたときから起業をしたいと思っていたのですが、まずは当時の状況からお聞かせいただけます。

及川 当時は90年代半ばで、まだ「Tバブル」の勢いもあり、システムエンジニアの需要が急激に高まっていました。周りにも起業する人がたくさんいましたし、私も学生時代から地元・宮城県の企業のウェブサイト制作などを携わり、この仕事を極めているのではないかという手応えを感じました。しかし、「もっと自分らしい製品やサービスをつくりたい」「ソフewareの開発・販売ができるようになりたい」という思いから、まずは東京のシステム開発会社に勤めて実務経験を積みながら、独立の機会をうかがうことにしたのです。その後、営業

及川 最初の段階で顧客の要望を丁寧にヒアリングし、その内容にマッチした技術や仕様を柔軟に提案することでリピーターを得たのですが、心強い協力者を得たことがあり、30歳のときにcherry-pickの前身を手掛けたことがあります。及川 当時は受託業務を手掛けていたので、スタイル的にはかなりハードな日々がつづきました。それでも少しすずつ自分たちの強みを認識できるようになり、自社案件の比率を高めていました。それでも少しずつ自分

塚本 今はまだ、まだ始めたばかりですが、30歳のときにcherry-pickの前身を手掛けたことがあります。

及川 今はまだ始めたばかりですが、30歳のときにcherry-pickの前身を手掛けたことがあります。

塚本 今はまだ始めたばかりですが、30歳のときにcherry-pickの前身を手掛けたことがあります。

—が増えるまゝで、また、業務のスピードや安心感についても高く評価いただいています。

塚本

コンテンツ・マネジメン

ト・システム(CMS)にも力を入れているそうですが、そのあたりについてはどうでしょうか。

及川

日本で商用CMSとして

トップシェアを誇る「Movable

Type(ムーバブルタイプ)」を活用し、サイト運用における内製化の最適化を提案しています。

当社はこのシステムで2000

件を超える実績があり、費用対効率が高い仕組みを構築するこ

とに開いては国内でも有数の実

績があります。たとえば、CMSは専用後も改修

を継続することになるので、専

門チームによるサポート体制を

整えたり、初期段階で中長期的

に改修を見越した設計をしてお

ます。

塚本 ウェブサイト制作やCMSの実需動向はどうでしょうか。

及川 コロナ禍による一時的な停滞を経て、ふたたび活発になってきていているような感じですね。そこで、今はパン・ワンド(消費者の自発的な行動に合わせて、製品やサービスなどを見つけてしまうマーケティング手法)に力を入れ、それに開いては国内でも有数の実績があります。その二環として、生成AIを活用したサービスを生み出すことも現野に入っています。そこで、今はパン・ワンド(消費者の自発的な行動に合わせて、製品やサービスなどを見つけてしまうマーケティング手法)に力を入れ、それに開いては国内でも有数の実績があります。その二環として、生成AIを活用したサービスを生み出すことも現野に入っています。



及川 情報通信にかかるエンジニアリング事業者として、心から強化していきたいという思いが強くなっています。

塚本 まだはスマフォディアやSMSに頼らず、オウンドメディアによる情報発信を社内でもっとも安心してこの思いを共有できる体制づくりをすすめています。

及川 初期設計からその後のサポートまで安心してもらえるようになります。

及川 初期設計からその後のサポートまで安心してもらえるようになります。

及川 初期設計からその後のサポートまで安心してもらえるようになります。